

Cher compagnon de terminal ama

Aujourd'hui est un jour important pour la classe des ama car aujourd'hui nous votons. Nous votons pour un rôle essentiel pour garantir que chacun de nous puisse être entendu, défendu, et que les choses avancent réellement. C'est pour cela que je me présente devant vous aujourd'hui, avec une conviction forte et un engagement sincère.

"Votez pour moi, votez pour vous". Ce n'est pas juste une phrase accrocheuse. C'est une idéologie. En votant pour moi, vous votez pour quelqu'un qui vous écoutera, qui défendra vos intérêts et qui agira pour améliorer votre quotidien.

Je vous écouterai, parce que c'est la base de tout. Que ce soit pour des petites préoccupations ou des grands problèmes. Je m'engage à être disponible pour chacun d'entre vous, à prendre en compte vos idées, vos besoins, et vos propositions pour faire en sorte que nous avancions ensemble.

La défense, car il est important d'avoir quelqu'un qui soit là pour protéger vos droits et vos intérêts. Que ce soit pour des problèmes de cours, ou des difficultés de communication avec les professeurs, je serai là pour vous soutenir et faire entendre votre voix.

Je m'actionne, parce que quand l'écoute et la défense ne suffisent pas. Il faut agir pour apporter des solutions concrètes. Faire remonter vos demandes, discuter avec professeurs pour obtenir des solutions, c'est pour ça que je me présente

Je suis convaincu qu'ensemble, nous pouvons faire de cette année une réussite. Vous méritez un délégué qui vous représente réellement et qui soit à la hauteur de vos attentes.

Alors, si vous croyez en l'écoute, la défense et l'action, votez pour moi, car en votant pour moi, vous votez pour vous.

Merci à tous pour votre attention, et j'espère pouvoir compter sur votre soutien